

LIMINAR

El número 278 de la *Revista de la Facultad de Derecho de México*, correspondiente al cuatrimestre septiembre- diciembre del año 2020, que el lector tiene a la vista, está contenido en dos volúmenes que suman más de mil páginas, que recogen los trabajos doctrinales de investigación de un selecto grupo de prestigiados juristas no sólo de México sino de diferentes países de América, Europa y Oceanía, en aras de contribuir al desarrollo y perfeccionamiento de la ciencia jurídico y del derecho positivo.

Los trabajos de referencia versan sobre un variado temario relativo a diferentes disciplinas, a cual más interesantes, como el Estado de Derecho, la seguridad social, los derechos humanos frente a la pandemia originada por el Covid 19, inteligencia artificial, el procedimiento administrativo, la responsabilidad internacional, la justicia social, así como diversos tópicos de los conceptos jurídicos indeterminados.

Sin excepción, todos los artículos doctrinales que integran este número 278 de la *Revista de la Facultad de Derecho de México* han merecido dos dictámenes favorables de diferentes integrantes de nuestra cartera de dictaminadores, mexicanos y extranjeros, emitidos bajo el esquema doble ciego, a efecto mantener su talante de revista arbitrada, indexada en índices y catálogos, como es el caso del índice del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, que la ubica en la máxima categoría: la de revista de competencia internacional.

También contiene recensiones sobre el monumental *Tratado de Derecho Administrativo* de Santiago Muñoz Machado, *Inteligencia artificial para abogados. Ya es tiempo...* de Adriana Campuzano Gallegos, *Significado y comprensión del Estado* de Guillermo Luna Ibañez, *Lecciones de Derecho Humanos* coordinado por Adelina Loianno y *Derecho Constitucional. Instituciones políticas mexicanas* de José Gamas Torruco; así como el análisis del dictamen de la

Ley Telecomunicaciones y Radiodifusión, y además el análisis de la sentencia recaída en un trascendental amparo directo.

Por último figuran las esquelas luctuosas que dan cuenta del lamentable fallecimiento, ocurrido recientemente, de integrantes de la planta docente de esta Facultad de Derecho.

Jorge FERNÁNDEZ RUIZ